

BOB GELDOLF

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Founder of Live Aid, Live8 and Band Aid



Topics

- Academics
- Activists
- Education
- Philosophers
- Society

Sir Bob Geldof memiliki informasi yang sangat baik, tidak hanya tentang kelaparan Afrika dan organisasi bantuan, tetapi juga tentang London dan politik Washington, komunikasi global dan bisnis. Presentasinya sangat provokatif dan ia mengangkat dan menginspirasi hadirin saat ia memotivasi melalui pengalaman pribadinya dan pelajaran yang didapat dari Live Aid. Sir Bob Geldof adalah salah satu pembicara perusahaan dengan peringkat tertinggi dan paling otoritatif, pembicara utama konferensi dan pembicara setelah makan malam yang saat ini tersedia.

Bob Geldof lahir di Dublin pada tahun 1954. Geldof memasuki panggung musik sebagai jurnalis untuk publikasi musik di Kanada dan setelah kembali ke Dublin, ia membentuk band The Boomtown Rats, salah satu tindakan pertama yang muncul selama ledakan punk / gelombang baru tahun 1976/77.

Setelah serangkaian hit, termasuk dua single nomor 1 Inggris, Geldof muncul sebagai salah satu tokoh pop paling terkenal di masanya. Setelah membintangi film The Wall milik Pink Floyd, ia mengalihkan perhatiannya pada kelaparan mengerikan yang menjangkiti Ethiopia pada tahun 1984.

Setelah menerima gelar ksatria pada Juni 1986 dan menerbitkan otobiografinya, Bob Geldof merekam album solo, "Jauh Di Dalam Hati Dari Mana-Mana", yang melahirkan hit kecil "This Is The World Calling".

Pada tahun 1992 Bob Geldof telah memantapkan dirinya sebagai pengusaha yang sangat lihai dengan kepemilikan bersama atas rumah produksi televisi Planet 24, yang mulai hidup sebagai Planet Pictures di pertengahan 80-an. Perusahaan ini memasuki masa yang hebat dengan meluncurkan serial televisi awal pagi The Big Breakfast pada tahun 1992. Planet 24 dijual ke Carlton TV.

Pada akhir 90-an, ketika Bob mengalami masalah pemesanan liburan keluarga melalui Internet, Geldof mendirikan agen perjalanan online Deckchair.com. Bersama dengan James Page.

Ten Alps Communications didirikan oleh Bob Geldof dan Alex Connock pada tahun 1999 dan tumbuh dari apa yang tersisa dari Planet 24, usaha TV mereka sebelumnya. Nama Ten Alps berasal dari belakang, salah mengeja tentang Planet. Sepuluh Alps telah sangat sukses dan produksi telah memasukkan film dokumenter profil tinggi.

Di antara sejumlah pengakuan baru-baru ini, Bob menerima gelar Doktor kehormatan (Doctor of Laws) dari Universitas Nasional Irlandia, dianugerahi MTV "Free Your Mind Award" (Lisbon), EPM Marketer of the Year Award (Los Angeles), Penghargaan Dewan Utara-Selatan (Lisbon) dan Hadiah Nobel Perdamaian yang diberikan kepadanya oleh Mikael Gorbachev pada sebuah upacara di Roma pada tahun 2005. Pada tahun 2006 ia dianugerahi Freedom of Dublin City dan dinominasikan untuk Hadiah Nobel Perdamaian, dan kembali pada tahun 2008. Pada tahun 2009 ia menerima Penghargaan Prestasi Seumur Hidup dari ROTA.

Pada tahun 2011 ia menerima gelar doktor kehormatan filsafat dari Universitas Ben-Gurion dari Negev di Israel, untuk "dekade pekerjaan amal untuk tujuan kemanusiaan". Pada September 2013, ia dianugerahi Freedom of the City of London, sebagai pengakuan atas jasanya dalam musik dan kontribusinya yang luar biasa bagi keadilan sosial dan perdamaian internasional. Bob sekarang telah dinominasikan beberapa kali untuk Hadiah Nobel Perdamaian.

Pada 8 Juni 2007, Bob menunjukkan hasratnya sebagai pembicara utama internasional ketika delegasi konferensi YIBC memberinya nilai umpan balik positif tertinggi yang pernah dicatat! "Dia adalah pembicara YIBC pertama yang menerima nilai penuh, tetapi pidatonya memiliki segalanya: gairah, humor, kemanusiaan, realisme, mimpi dan urgensi. Dia menunjukkan pemahaman ekonomi dan politik dan kemampuan untuk membuat pekerjaan diplomasinya yang blak-blakan. Bill Clinton memiliki mungkin menjadi pemain YIBC paling populer dalam beberapa tahun terakhir tetapi banyak delegasi merasa pria di belakang Live Aid dan Live8 menduduki puncaknya.

Pada bulan Februari 2008, Bob melakukan perjalanan dengan Presiden George W. Bush ke Afrika dalam tur perpisahan Presiden di benua yang bermasalah dan menulis artikel fitur utama untuk Majalah TIME. Bob Geldof adalah pembicara berpengaruh dan inspiratif. Dia sangat menghibur dan memiliki wawasan besar ke dalam arena sosio-politik dan peningkatan serta kepemimpinan, komunikasi, pemasaran di desa global, motivasi dan pengembangan diri. Presentasi, pandangan, dan wawasannya yang unik sangat dicari oleh perusahaan yang ingin mendapat manfaat dari presentasi yang sensasional dan yang selalu meninggalkan kesan abadi dan kuat.